



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

PT. Mitra Makmurjaya Mandiri merupakan perusahaan yang menyediakan pelayanan perawatan sepeda motor, penjualan sepeda motor, dan tempat untuk mengurus berkas-berkas penting berkendara bagi pengguna sepeda motor Honda. Transaksi yang dilakukan setiap hari pada perusahaan tidak sedikit jumlahnya. Sedangkan Sebagian besar pengecekan berkas dan kebutuhan pelanggan yang di lakukan oleh pihak perusahaan masih manual dengan melihat satu per satu data yang ada pada database yang sudah tersedia.

Maka dari itu diperlukan aplikasi yang memudahkan perusahaan untuk melakukan pengecekan baik berkas-berkas penting maupun kebutuhan pelanggan. Tugas magang yang diberikan adalah membuat Aplikasi tersebut yang merupakan aplikasi berbasis web. Kegunaan aplikasi ini adalah untuk para pelanggan perusahaan PT. Makmurjaya Mandiri dapat melihat riwayat transaksi yang sudah pernah dilakukan, melakukan pemesanan waktu dan tanggal perawatan sepeda motor, dan melihat total point yang dapat ditukarkan dengan hadiah. Sedangkan untuk bagian administrasi perusahaan dapat melihat dokumen-dokumen penting yang belum diambil atau belum diurus oleh pihak pelanggan .

1.2 Tujuan Kerja Magang

Tujuan kerja magang adalah untuk membuat aplikasi berbasis website yang di harapkan dapat mempermudah PT. Mitra Makmurjaya Mandiri untuk pengecekan berkas-berkas penting pelanggan perusahaan yang belum selesai dan

mempermudah pelanggan PT. Mitra Makmurjaya Mandiri untuk melakukan pemesanan perawatan sepeda motor serta pengecekan riwayat transaksi yang pernah dilakukan di PT. Mitra Makmurjaya Mandiri.

1.3 Waktu dan Prosedur Kerja Magang

PT. Mitra Makmurjaya Mandiri terletak di Ruko Dahung Jl.Imam Bonjol no 35 B-C Karawaci – Tangerang, Banten, Indonesia. Penempatan waktu kerja magang selama delapan jam dimulai pukul 09.00 WIB sampai dengan pukul 17.00 WIB.

Proses kerja magang dimulai dari tanggal 3 Juni 2019 dan berakhir pada tanggal 9 Agustus 2019 sehingga dapat dihitung sebanyak 45 hari kerja magang yang aktif. Kerja magang yang dilakukan telah dibimbing oleh IT & Development PT. Mitra Makmurjaya Mandiri, yaitu Ibu Denah Kristanti.